

Berichterstatter Silvester Gfrerer: Ich bringe den Bericht des Finanzausschusses über den Beschluss des Nationalrates vom 6. Juli 2023 betreffend ein Bundesgesetz, mit dem das Finanzmarktaufsichtsbehördengesetz und weitere Gesetze geändert werden.

Der Finanzausschuss stellt nach Beratung der Vorlage mehrstimmig den **Antrag**, gegen den vorliegenden Beschluss des Nationalrates keinen Einspruch zu erheben. – Danke.

Präsidentin Mag.a Claudia Arpa (*den Vorsitz übernehmend*): Wir gehen in die Debatte ein.

Zu Wort gemeldet ist Bundesrätin Doris Hahn. – Bitte.